

まちがと

幸田町の青空を描こう

親子写生大会 6/12

幸田中央公園で親子写生大会が開催されました。11日は雨のために延期となったため、12日も天候が心配されましたが、当日は暑いぐらいの陽気となりました。参加した親子は、協力して思い思いの作品を作っていました。



仁王立像をきれいにしよう

浄土寺 仁王立像の掃除 6/14~

大草の浄土寺で仁王立像の掃除が行われています。掃除は秋口まで続く予定で、掃除後の像は11月3日から見るができます。山門を守護してきた2体の仁王立像は、鎌倉時代末期ごろの作品と推定されています。町内でも有数の古い仏像であり、痛みが進んだため、新しく建築した仁王堂へ保管することになりました。

アロマセラピーで癒しの世界へ

アロマセラピー講座 6/18

今年から生涯学習支援指導者講座が開講し、アロマケアスペシャリストの山本香津子氏をお招きしてアロマセラピー講座を行いました。自然の植物が生み出す芳香成分を利用し、今回は自分たちの好きなエッセンシャルオイルを使って、自分だけの化粧水を作りました。講師の山本氏は「エッセンシャルオイルは複数のオイルを混ぜて使ったほうが、相乗効果でより効果を発揮します」と説明していました。





優勝目指して

西三河子ども会ドッジ

幸田町予選 6/12

豊坂小学校体育館と勤労者体育センターで西三ドッジ幸田町予選大会が行われ、熱戦の末、横落エンゼル子ども会が見事優勝しました。今回女子の部で優勝した横落エンゼル子ども会と男子代表の大草子ども会は9月10日(土)に碧南市で行われる西三河地域子ども会球技大会(西三ドッジ)に幸田町代表として出場します。



練習の成果を競い合う

幸田町消防団競練会 5/29

町内の4分団、約140人が集まり幸田町消防団競練会を開催しました。伝統操法では、はしごを操る「階梯操法」、実火災を想定しいち早く消火する「ポンプ車実戦操法」、「小型ポンプ車実戦操法」が行われ、総合優勝は第3分団、準優勝は第2分団でした。



フォトニュース

身近な情報を広報へ

広報直通ダイヤル(63)5132

FAX (63)5139

E-mail:kikakujocho@town.kota.lg.jp